Appel à conférences pour les Journées de l'Architecture en Santé Montréal 2025

Appel à contributions – Participez à la 2^e édition des Journées de l'Architecture en Santé à Montréal 2025

Après le succès éclatant de la première édition en 2024, les Journées de l'Architecture en Santé (JAS) reviennent à Montréal, Québec, pour une **deuxième édition exceptionnelle les 3 et 4 juin 2025**. Organisé par la compagnie H EVENT avec le soutien du groupe de travail UAFS QUÉBEC de l'Union des Architectes Francophones pour la Santé, cet événement aura lieu au prestigieux Centre des Sciences – Vieux-Port. Cet événement est une opportunité unique de partager vos réflexions et de contribuer aux échanges sur l'avenir des environnements de soins.

Date limite pour répondre à l'appel à contributions : 17 janvier 2025

Une suite prometteuse après une première édition couronnée de succès

En 2024, Montréal a accueilli pour la première fois les JAS, réunissant des acteurs majeurs de l'architecture, de la santé et de l'innovation. Les échanges fructueux et les conférences de haut niveau ont confirmé la pertinence de cet événement sur la scène nationale et internationale. Forte de cet engouement, cette seconde édition s'annonce encore plus riche en contenu et en opportunités.

Montréal, un lieu d'innovation en santé

Le Québec, pionnier dans le processus de conception intégré, poursuit un programme ambitieux de rénovation et de reconstruction de ses infrastructures de santé. Cela offre un contexte unique pour réfléchir collectivement aux défis de demain : développement durable, attractivité, qualité de vie et amélioration continue des soins.

Pourquoi proposer une conférence aux JAS 2025 ?

L'édition précédente a rassemblé des architectes, concepteurs, gestionnaires et experts internationaux, illustrant l'importance de transformer les infrastructures de santé en des lieux où bien-être et efficacité se rejoignent.

Les JAS Montréal réunissent des professionnels issus de disciplines variées – architectes, urbanistes, PDG, PDGA et directeurs hospitaliers, ingénieurs, chercheurs, et décideurs de la santé – pour réfléchir collectivement aux défis de l'architecture en santé.

En devenant conférencier :

- Vous apportez une contribution essentielle à des réflexions pluridisciplinaires sur des enjeux architecturaux, sociaux et environnementaux.
- Vous participez à l'élaboration de solutions concrètes face aux grandes transformations du secteur de la santé.
- Vous rejoignez une communauté engagée, animée par le désir de construire des espaces inclusifs, durables et innovants.

Thématiques principales

Les propositions de conférences et ateliers s'articuleront autour des thématiques suivantes :

1. Conception architecturale et innovation

- o Modèles hospitaliers évolutifs et intégration des nouvelles technologies.
- o Collaboration entre professionnels de santé, concepteurs et patients.
- Gestion des flux et organisation fonctionnelle par l'intelligence artificielle.

2. Écoresponsabilité et durabilité

- Conception d'hôpitaux climato-intelligents et réduction des impacts environnementaux.
- Usage de matériaux durables et gestion des ressources.
- o Architecture et qualité de vie au travail.

3. Architecture et santé mentale

- Espaces adaptés à la prise en charge psychiatrique.
- o Contribution de l'architecture à la déstigmatisation de la santé mentale.

4. Établissements de santé et territoire

- o Création d'espaces intergénérationnels et de centres de proximité.
- o Intégration de l'art et de la culture dans les espaces de soin.
- Conception d'aménagements adaptés aux réalités des territoires.

Appel à contributions

Vous êtes architecte, Ingénieur, Directeur, PDG, PDGA, professionnel de la santé, chercheur, ou expert de l'acte de construire ou en design d'espaces hospitaliers ? Participez à cet échange collectif en soumettant vos propositions avant le **17 janvier 2025**.

Téléchargez l'appel à conférences ici :

Cliquez pour : Télécharger l'appel à conférences JAS 2025

Un événement au cœur des enjeux contemporains

Les JAS ne sont pas seulement un lieu de réflexion, mais un espace de construction collective où s'échangent les savoirs et les expériences pour imaginer l'hôpital de demain : durable, humain et inclusif. Chaque contribution enrichit une vision commune pour répondre aux besoins actuels et futurs des infrastructures de santé.

Informations pratiques

• Lieu : Centre des Sciences de Montréal – Vieux-Port

• Dates clés :

o 25 novembre 2024 : Lancement de l'appel à contributions

o 17 janvier 2025 : Date limite de soumission

o 3-4 juin 2025 : Conférences et ateliers

Pour toute question:

Contactez-nous: +1 (438)367-2357 | +33(0) 665 48 10 10

Mail: jas@ja-sante.quebec

Pour en savoir plus, consultez le site officiel :

www.ja-sante.quebec

Construisez avec nous les espaces de soins de demain, à Montréal, en 2025!

